

## **Les rencontres de l'apprentissage : mobiliser les acteurs en faveur de la jeunesse.**

Le ministère du Travail, de la Santé, des Solidarités et des Familles et le ministère en charge du Travail et de l'Emploi, sous l'impulsion de la plateforme 1 jeune 1 solution, et en partenariat avec les opérateurs de compétences, l'Union nationale des Missions Locales, France Travail, NQT et Cap Emploi, ont organisé l'événement « Les rencontres de l'apprentissage » le 24 mars 2025.

Cet événement a marqué le lancement de la campagne 2025 de recrutement en apprentissage par une collaboration inédite entre la plateforme 1 jeune 1 solution et la chaîne Twitch des Missions Locales « LAB'ON-ID ». En présence de recruteurs de différents secteurs d'activités et de jeunes suivis dans le cadre du contrat d'engagement jeune, cette demi-journée a proposé une web émission en direct sur les chaînes Twitch et YouTube des Missions Locales, suivie d'une session de job dating proposant des offres d'apprentissage, depuis les locaux du Ministère.

Les rencontres de l'apprentissage étaient également l'occasion, pour Thibaut de Saint Pol, délégué interministériel à la jeunesse, et Mickael Nathan directeur du Service d'information du Gouvernement (SIG), de révéler le lauréat de l'appel à projets du SIG, au profit d'une campagne en faveur de l'insertion professionnelle des jeunes. Le lauréat est l'association Walt, engagée dans la mobilisation et l'accompagnement des acteurs d'une alternance durable.

Pour **Catherine Vautrin**, ministre du Travail, de la Santé, des Solidarités et des Familles : *« Cette action, portée par la plateforme 1 jeune 1 solution, s'inscrit dans nos priorités en matière d'apprentissage : répondre aux besoins des entreprises et permettre aux apprentis de s'épanouir en construisant un projet professionnel qui leur correspond. En dépassant le million d'apprentis, nous témoignons de notre engagement continu pour soutenir les jeunes dans leur insertion professionnelle. C'est un pas de plus vers une société à l'écoute de sa jeunesse. Faisons-lui confiance ! »*

Pour **Astrid Panosyan-Bouvet**, ministre chargée du Travail et de l'Emploi : *« Avec près de 900 000 nouveaux contrats en 2024, l'apprentissage est devenu une voie d'excellence et d'insertion réussissant une véritable révolution culturelle dans le marché du travail. Alors que le premier pas dans le monde du travail est souvent ce qui nous lance dans la vie d'adulte, l'apprentissage est entré dans les mœurs. Il joue un rôle central dans l'insertion professionnelle des jeunes, y compris de ceux issus des quartiers prioritaires de la politique de la ville (QPV) et des zones rurales, même s'ils sont encore trop peu nombreux. Nous en avons encore beaucoup sous le pied ! A l'image des « rencontres de l'apprentissage », l'engagement de l'Etat reste total pour que les résultats s'améliorent encore et que les succès continuent. »*

### **A propos de l'appel à projets du SIG**

En 2023, 7,4% des jeunes ont abandonné leur scolarité. Face à ce constat alarmant, le Service d'information du Gouvernement a lancé un appel à projets à destination des associations engagées dans l'accompagnement et l'insertion professionnelle des jeunes. Le lauréat va bénéficier d'une couverture médiatique renforçant sa notoriété.

### **A propos de 1jeune1solution**

1jeune1solution est la plateforme interministérielle de la jeunesse portée par le Ministère du Travail, de la Santé, des Solidarités et des Familles. Elle est destinée aux 15/30 ans et a compté 4 millions de visiteurs uniques en 2024.

### **Contact-presse :**

Délégation générale à l'emploi et à la formation professionnelle : [presse-DGEFP@emploi.gouv.fr](mailto:presse-DGEFP@emploi.gouv.fr)